

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji hanya milik Allah SWT, atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, serta shalawat kepada junjungan Nabi Muhammad SAW. Skripsi yang berjudul “Analisis Minat dan Pengetahuan Mahasiswa Pendidikan Biologi Terhadap Bioentrepreneur di Fakultas Matematika dan Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes. selaku rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi sekaligus Ketua Jurusan Biologi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S, Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.S dan Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si. sebagai dosen penguji I, II dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd, selaku dosen pembimbing akademik sekaligus Ketua Program Studi Pendidikan Biologi FMIPA Unimed yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Terimakasih juga kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si. selaku Dekan FMIPA Unimed serta seluruh Dosen dan staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis.

Ucapan Terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd.,M.Pd, selaku ketua Program Studi Pendidikan Biologi FMIPA Unimed yang telah memberi izin penelitian dan mahasiswa Pendidikan Biologi Angkatan 2019 yang telah membantu dalam pelaksanaan penelitian ini.

Teristimewa penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada Ayahanda Sangkep Pulung Sembiring Milala dan Ibunda Karmila Br Tarigan yang telah memberikan motivasi dan do'a demi keberhasilan penulis

menyelesaikan skripsi ini, juga kepada saudari kandung saya kak Jessica Wulandary Br Sembiring dan Ipar saya Jhon Plemon Ginting serta adik saya Mim Syfa Aulia dan Syntia Zerani, serta kemenakan saya yang baru lahir adik tutun.

Saya juga ingin berterimakasih kepada Ustadz yang dengan ikhlas membimbing dan memberikan ilmunya kepada saya, Ustadz Ukhrowi. Teman-teman BKM Unimed yang selalu menemani hari-hari suka maupun duka, Bang Nasir, Bang Habibi Pane, Bang Aan, Bang Idris, Bang Arief, Bang Ridho, Ihsan, As'ari, Surya, Malik, Fajar, dan Yoga. Teman teman di Fostibi, PLP 2 Desa Medan Estate, teman-teman PMM 1 Sulawesi Tengah dan teman teman satu kelas Pendidikan Biologi C 2018 yang telah memberikan bantuan dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun, penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari pada kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini.

Medan, November 2022

Penulis,

Rega .A. Rastanura Sembiring Milalla

